



八雲小学校 学校だより じぶんから



八雲小 HP
QR コード

R7.6.24 発行 文責：杉谷

今年もみんなが輝いた！R7八雲っ子運動会！！

6月6日（金）、今年も「八雲っ子運動会」を盛大に行いました。朝から暑さが心配でしたが、八雲っ子にはそんな心配どこ吹く風。みんな最後まで全力を出し切ることができました。今年も、特にグッドマナー賞を練習段階から全校で目指すことができたので、応援、係、集合態度、準備、片付けまでの全てに「かっこいい姿」を見せてくれました。これも実行委員会や各色の5・6年生を中心に休み時間も使って準備や練習に取り組んできた成果です。今年も教職員の努力と子どもたちの頑張りが随所に見られた素晴らしい運動会になりました。

保護者の皆様も、多数お越しいただきまして、また早朝よりテント立てや終了後の片付けなど、大変お世話になりました。ありがとうございました。

まだまだたくさんお伝えしたいことはありますが、HPに八雲っ子の頑張りを載せておりますので、そちらをご覧ください。ここでは6年生の感想を一部紹介します。

6年生の感想より

★…この運動会で身につけたことなどを、これからの行事やクラブ活動、委員会活動などに生かしていきたいです。それから、今後も、一致団結をテーマに、授業中の態度や、発言回数、挨拶や掃除などをよりよくしていき、新たな一流になれるようにがんばります。

★…ぼくはこの運動会で学んだことは、見通しをもつことと友達と協力して大きなことに取り組むことです。それと、常日頃からグッドマナー賞が取れるように気をつけたいです。そして、これからある行事は、運動会以上の成功を目指してがんばりたいです！

★…係別の仕事では、自分から仕事をできていたので、自分ではすごくいいと思いました。そして最後の運動会でグッドマナー賞を取れるというすごくいい思い出ができました！！これからもこの経験を生かしてがんばっていきたいです。

★…なんと、グッドマナー賞が取れました！私はものすごくうれしくてうれしくて泣きそうでした。グッドマナー賞が取れたのは、みんなが一致団結して、全力で頑張ったからその成果で取れたんだなっと思いました。なので次は5年生が計画を立てて運動会



を進める番なので、心の中から応援したいと思います！！

★…そして最後の色別集会の振り返りで5年生が「ちょっと待った」の入りから「よくやったコール」をしてくれた事が一番心に残っています。最後泣きそうでしたがなんとかこらえ、これからにつないでがんばります。6年最後の運動会、ありがとうございました！！

★…頑張った結果がこの運動会だと思います。この頑張った成果がグッドマナー賞に導いたんじゃないかな？と思います。…最後にまとめると、私がこの運動会を通してできるようになったことや、これから活かしていこうということは、人前で自分の意見を伝えることができるようになったことで、このことが何よりうれしかったです。今後、クラブや委員会でも活かしていきます！

★…これからの学校生活で、実際にはないけど、グッドマナー賞を取れるように頑張りたいと思います。



この運動会を通して、6年生が全校を引っ張る超かっこいい姿を見せ、5年生が6年生に全面的にサポートし、1～4年生がその頑張りを認め、憧れ、協力して頑張る・・・みんなが成長した素敵な運動会でした。その後の振り返りも、とても気持ちのよい時間で、全チームにグッドマナー賞を与えたい気持ちです。

第1回学校運営協議会並びに民生委員、保護司の方との懇談会

6月3日(火)「第1回学校運営協議会」を開催しました。初めに5時間目の授業を見ていただき、その後協議を行いました。学校全体が昨年よりもさらに落ち着き、活気があって素晴らしいと評価していただきました。また、他にも様々な感想や助言をいただきました。委員の皆様にはお忙しいところ、ありがとうございました。今後の取組に生かしていきたいと思います。

6月17日(火)には「民生委員、保護司の方との懇談会」を開催しました。授業の感想では「とても静かに授業に向かっている。」「授業中の子どもたちに元気があってよい。」などの声をいただき、懇談会では「挨拶を自分からしてくれるようになって嬉しい」「近年にないほど今年は元気でよい」「寺子屋での態度がすこぶるよくなった」など嬉しい声をたくさんいただきました。一方では「歩道の車道側を歩いているので危ない」「遅れる子を登校班がずっと待っているの、班長へ連絡してほしい」「自分の地区では挨拶がもう少し」等の声もいただきました。この2回の会を参考に、学校と地域とでよりよい八雲っ子を見守り育てていきたいです。地域の皆様に支えられている八雲小学校です。地域の皆様、いつもありがとうございます。



前期の通知表は9月にお渡しします

PTA 総会でもお伝えしましたが、今年度より通知表を前後期制に変更します。前期は9月の中旬にお渡しますので、終業式ではお渡ししません。保護者の皆様、ご了承いただきますようお願いいたします。